

Wegbeschreibung

- Sie befinden sich auf der **A1 Trier – Luxemburg**
- Nehmen Sie die Autobahn-Ausfahrt Nr. 7 Richtung **Sandweiler**, dann Richtung **Contern**
- Auf dem zweiten Kreisverkehr nehmen Sie bitte die dritte Ausfahrt Richtung „**Weiergewan**“ (linker und dann auch rechter Hand sehen Sie Hallen von Kühne & Nagel)
- Am Ende der Straße bitte nach rechts in die **rue Edmond Reuter**
- Folgen Sie bitte dem Straßenverlauf bis zum Ende
- Sie sehen am Gebäude oben links das Logo der Nordlux Vermögensmanagement



- Bitte fahren Sie links am Gebäude vorbei (Einbahnstraße) – dort befindet sich mittig der Haupteingang für Fußgänger (▲)
- Am Ende des Gebäudes bitte nach **rechts** und direkt **wieder nach rechts** in die Tiefgarage, dort sind Parkplätze für Sie reserviert

Herzlich Willkommen!

How to get there

- You are driving on the **motorway A1 Trier – Luxemburg**
- Please take the exit no 7 direction **Sandweiler**, then **Contern**
- On the second roundabout please take the third exit direction „**Weiergewan**“ (on the left and then on the right hand side you will see buildings of “Kühne & Nagel”)
- Follow the street til the end, then please turn right into **rue Edmond Reuter**
- Please follow the street again until the end
- At the top of the left building you see the logo Nordlux Vermögensmanagement



- Please past the building on the left (one-way-street) – the main entrance for pedestrians is in the middle (▲)
- At the end of the building, please turn **right** and then **right again** into the underground car park, parking spaces are reserved for you

A warm welcome!